



## **IX Taller Internacional <<Energía, Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible>>**

### **CUBASOLAR 2010**

#### ***Convocatoria***

Con el objetivo de continuar impulsando la integración de las Energías Renovables, el Respeto Ambiental y la sostenibilidad del desarrollo de la economía cubana, se convoca a la novena edición del Taller Internacional CUBASOLAR, del 5 al 8 de abril del 2010.

Como resultado del intercambio de experiencias durante varios días de trabajo de especialistas, científicos y otras personas interesadas en estos temas, se impulsarán tareas relacionadas con la actual Revolución Energética en Cuba.

Durante este Taller se precisará, mediante las propuestas, análisis y discusiones, proyectos que contribuyan a la colaboración y creación de capacidades sobre nuevas tecnologías alrededor de estas temáticas, jerarquizando la atención a los países del Sur.

Independientemente de que se admite el aporte de ideas, trabajos y experiencias, para la máxima disponibilidad de información sobre estas significativas materias, se ha jerarquizado examinar durante el Taller, alguno de los que, por su incidencia, constituyen la línea central de atención y actualidad. Estos temas esenciales serán:

- La soberanía alimentaria y las fuentes renovables de energía .
- El abasto de Agua y las fuentes renovables de energía.
- Energía, Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible
- Educación, Cultura, e Información Energética
- Importancia de la Cooperación Sur-Sur y Sur-Norte-Sur

En esta ocasión se ha seleccionado, como sede del evento, la ciudad de Bayamo, segunda villa fundada por los colonizadores españoles, Monumento Nacional y Cuna de la Nacionalidad Cubana, donde se entonó por vez primera el Himno Nacional, primera ciudad liberada por el Ejército Libertador en 1868 continuando en la década de los años 50 del pasado siglo por la definitiva liberación nacional.

La sede del evento será el Hotel Sierra Maestra, emblemática instalación turística enclavada en históricos escenarios de trascendentales luchas, desde donde se pueden apreciar los majestuosos picos que dan nombre a la instalación y entre ellos el Pico Real del Turquino, la montaña más elevada del archipiélago.

Por su significación histórica, también será sede el municipio de Bartolomé Masó y en él la Ciudad Escolar " Camilo Cienfuegos", la más grande obra escolar nacida con el Triunfo de la Revolución cubana, para que todos los niños y jóvenes de las montañas, tuvieran su escuela. Este gigantesco combinado escolar está ubicado en la precordillera del macizo montañoso de la Sierra Maestra.

Contenido esencial del taller será el desarrollo paralelo del curso (opcional e interactivo) sobre la Educación Ambiental y Energética, certificado por la Universidad de Granma.

Como es habitual desde eventos anteriores, se ha organizado la Exposición CUBASOLAR 2010, demostrativa de las potencialidades y logros alcanzados en la aplicación de las diferentes especialidades energéticas y medioambientales, experiencias con las cuales contribuirán expositores cubanos y extranjeros.

Con el interés de facilitar la mayor participación de interesados en estos temas, se ha fijado un modesto precio por participante, que sin ánimos de lucro, cubra los gastos mínimos de inscripción y la Empresa de Viajes CUBATUR oferta un Paquete de Gastos para la estancia por participantes, ascendente a :

Inscripción	100.00 CUC
Paquete de gastos	250.00 CUC

Por la inscripción se le facilitará el derecho a participar en todas las actividades oficiales programadas, la transportación interna a los lugares previstos como parte de los trabajos del evento y el módulo de materiales para el desarrollo de las sesiones, (documentos y recursos de oficina para el desarrollo del evento).

La agencia de viajes CUBATUR se encarga de garantizar los servicios requeridos para una agradable estancia que se cubrirá con el valor del paquete de gastos y que incluye el hospedaje en un confortable hotel y la alimentación diaria mientras dure el evento. ( el almuerzo se brindará en el lugar de las sesiones de cada día)

A través de CUBATUR podrá optarse por la atención paralela a invitados y acompañantes. Esta agencia también ofertará servicios de recibimiento y despedida en aeropuertos cubanos y alojamiento antes y después del evento.

Por razones organizativas se solicita que, previa consulta a la Comisión Organizadora, se realice anticipadamente la inscripción y pago del paquete turístico.

**Contactos:**

Comisión Organizadora:

Lic. Eliseo Gavilán Sáez

Teléfono: 537 206 2061

Correo electrónico: cubasolar2010@cubasolar.cu

Organismo receptor:

Agencia de Turismo. CUBATUR

Lic. Arlene Álvarez Rey

Teléfono: 537 206 9809

Correo electrónico: [eventos1@cbtevent.cbt.tur.cu](mailto:eventos1@cbtevent.cbt.tur.cu)